

BDS



BOLETÍN DIARIO
DE SEGUROS

Martes, 18 de octubre de 2016

- **Fundació Agrupació retoma sus yincanas de la dieta mediterránea.** Unos 850 niños y niñas de primaria de ciertas ciudades de Cataluña y Baleares participaron en esta actividad a lo largo del primer semestre del año. Ahora se repite la experiencia hoy en Tarragona, y el 10 de noviembre, en Reus. En ellas, mediante juegos, manualidades y la preparación de diversas recetas, los pequeños aprenden sobre alimentación saludable de una manera práctica.